

**ANALISIS PENERAPAN TA'ZIR MUROJAAH 1 JUZ
TERHADAP PENINGKATAN KEDISIPLINAN
DAN DAYA INGAT HAFALAN QUR'AN
SANTRI ADZ-DZIKRO DESA NGEPUROJO PATI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir**

KUDUS

**Disusun Oleh:
Mardliyatus Sairoh
1910110025**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : MARDLIYATUS SAIROH
NIM : 1910110025
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Analisis Penerapan Ta'zir Murojaah 1 Juz Terhadap Peningkatan Kedisiplinan dan Daya Ingat Hafalan Qur'an Santri Adz-Dzikro Desa Ngepungrojo Pati

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 31 Januari 2023 sampai dengan 17 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 April 2023



H. Edi Bahtiar, M.Ag.
NIP. 197207152000031002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge ngembalrejo Bae PO. Box 51, Kudus 59322
Telp (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama : Mardiyatus Sairoh
NIM : 1910110025
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **Analisis Penerapan Ta'zir Murojaah 1 Juz Terhadap Peningkatan Kedisiplinan dan Daya Ingat Hafalan Qur'an Santri Adz-Dzikro Desa Ngepungrojo Pati**

Telah diujikan pada **30 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag. NIP. 196704041998031001 Ketua/Penguji I	26/06 2023	
Riza Zahrival Falah, M.Pd.I. NIP. 198901062015031002 Penguji II	26/06 2023	
Nusaibah, M.Pd. NID. 199401302012022020 Sekretaris/Penguji III	27/06 2023	
H. Edi Bahtiar, M.Ag. NIP. 197207152000031002 Dosen Pembimbing		
Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Mardliyatus Sairoh NIM 1910110025 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Maret 2023
Yang Menyatakan,



Mardliyatus Sairoh
NIM.1910110025

MOTTO

قليل قر خير من كثير فر

“Sedikit tapi membekas lebih baik dari pada banyak tapi
menghilang”

-KH. Arwani Amin Al-Hafidz



PERSEMBAHAN

Bismillah, Puji syukur atas karunia serta rahmat dan nikmatnya Allah SWT. yang telah memberika, kekuatan, kelancaran, dan kemudahan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Semoga ilmu yang saya dapat selama perkuliahan ini bisa bermanfaat baik di dunia maupun di akhirat, Aamiin. Dengan doa dan ikhtiar dari orang-orang tersayang, saya persembahkan dengan tulus skripsi ini kepada:

1. Keluarga tercinta, terkhusus kedua orang tua saya Bapak Ali Rojihan dan Alm. Ibu Jamilatun, juga semua kakak- kakak saya, dan 4 keponakan saya yang setiap saat selalu ada dan selalu memberikan supportnya kepada saya, serta mendoakan untuk kebaikan dan kesuksesan saya dengan penuh keikhlasan dan ketulusan.
2. Bapak dan Ibu dosen IAIN Kudus, yang senantiasa memberikan ilmu bagi kami, terkhusus Bapak H. Edi Bahtiar, M.Ag. yang selalu berkenan meluangkan waktu dan membagi ilmunya dalam membimbing dan mengarahkan proses skripsi saya.
3. Bapak Ibu dosen yang pernah mengajar dan membagikan ilmunya kepada saya, semoga ilmu yang saya terima berkah dan bermanfaat bagi agama, nusa, dan bangsa.
4. Sahabat-sahabat saya Syarifatul Ulya, Zakiyatul Fikriyah Nailal Muna, Danie Fauzi Prasetyo, Rika Maula Yukha, dan Ahmad Usman yang siap sedia untuk selalu saya reportkan kapan dan dimana saja dalam proses pembuatan skripsi ini.
5. Onty-onty Adz-Dzikro, Mbak Musfiah, Mbah Isna, Mama Yunita, Mbak Devi, yang selalu memberikan bantuannya selama masa perkuliahan saya di IAIN Kudus.
6. Teman-teman seperjuangan PAI A 2019, terimakasih telah menjadi semangat tersendiri bagi saya dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Seluruh member We Are One dan Neo Culture Tecnology yang memberikan kekuatan dan kebahagiaan disaat masa-masa terpuruk saya untuk menghadapi dunia dengan senyuman.
8. Dan kepada semua pihak yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian

skripsi ini. Semoga Allah SWT. selalu memberikan limpahan rahmat dan keberkahan pada kalian semua.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A 'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“ANALISIS PENERAPAN TA’ZIR MUROJAAH 1 JUZ TERHADAP PENINGKATAN KEDISIPLINAN DAN DAYA INGAT HAFALAN QUR’AN SANTRI ADZ-DZIKRO DESA NGEPUNGROJO PATI”**. Skripsi ini disusun untuk melengkapi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak luput dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan ungkapan terimakasih yang mendalam kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dan perijinan dalam penyelesaian skripsi ini
3. Bapak Puspo Nugroho, M. Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini
4. Bapak H. Edi Bahtiar, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta arahan dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali penulis berbagai pengetahuan dalam penyelesaian skripsi ini
6. Abah Yai Jumadi selaku Pengasuh Pondok Pesantren Adz-Dzikro Ngepungrojo Pati yang telah memberikan izin penelitian, sehingga penulis memperoleh data penelitian yang menunjang penyelesaian skripsi ini.

7. Bapak Abdurrahman Ahmad, S.Ag., Ibu Isnayni, S.T., Ibu Yunita selaku Asatidz Pondok Pesantren Adz-Dzikro Ngepungrojo Pati yang telah memberikan kesempatan dan pengalaman mengajar kepada saya.
8. Bapak, Ibu, Kakak, serta segenap keluarga, yang telah memberikan doa dan semangat yang luar biasa dalam penyelesaian skripsi ini. Serta teman-teman yang selalu memberikan kritik, saran, dan bantuannya dalam penyelesaian skripsi ini.
9. Serta teman – teman yang selalu memberikan kritik, saran, dan bantuannya dalam penyelesaian skripsi ini.

Akhir kata penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya suatu kesempurnaan di masa yang akan datang. Demikian juga, sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Wassalamu'allaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Pati, 28 Februari 2023
Penulis

Mardliyatus Sairoh
NIM. 1910110025